

Tag der Architektur

2001



Architektenkammer Hessen

Doppelhaus 1998

Am Steinern Kreuz 44
64297 Darmstadt

Architekten: Fritsch + Schlüter, Mühlthal

In einer Wohnsiedlung der 60er Jahre, die durch große Parzellen und Flachdach-Solitäre geprägt ist, entstand ein Doppelhaus auf einem Grundstück mit Hanglage. Ein dreiseitiger massiver „Mantel“ schottet das Gebäude zur Strasse und zur benachbarten Bebauung ab, nur wenige, durch Sichtbetongewände hervorgehobene Fensteröffnungen beleben die Flächen. Die talseitige Südwestfassade wurde hingegen komplett verglast. Neben dem Garten stehen den Bewohnern weitere Außenbereiche in Form von Dachterrassen zur Verfügung.

Bauherren:

Eheleute Hillenbrand-Beck / Familie Größer, Darmstadt



Anbau Bürogebäude 2000

Landwehrstr. 50
64293 Darmstadt

Architekten: Fritsch + Schlüter, Mühlal

Das Entwurfskonzept wurde aus den geometrischen Vorgaben eines bestehenden viergeschossigen Bürogebäudes und aus dem, vor allem hinsichtlich der verwendeten Materialien, heterogenen baulichen Kontext entwickelt. Der Erweiterungsbau gliedert sich im wesentlichen in zwei Baukörper: Der mit einer Vormauerschale aus handgestrichenen Ziegeln versehene Mauerwerkskörper korrespondiert mit der gegenüberliegenden Zepelinhalle; der weiße Putzbaukörper dient als vermittelndes Element zu der angrenzenden, mit strukturierter Stahlbetonfertigteilen verkleideten Turnhalle.

Bauherr: Gewerbebau KG, Mühlal

